

# BIG ISSUE

## Kodim 0811 Tuban Gelar Deklarasi Pemilu Damai 2024

Basory Wijaya - [TUBAN.BIGISSUE.ID](http://TUBAN.BIGISSUE.ID)

Nov 8, 2023 - 16:32



TUBAN, – Deklarasi Pemilu Damai 2024 dalam rangka mewujudkan Pemilu yang aman, tertib dan berintegritas di wilayah Kab. Tuban, bertempat di aula Letda Sucipto Makodim 0811/Tuban Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo Kel. Sidorejo Kec. Tuban Kab. Tuban, Rabu (08/11/2023).



Acara dibuka oleh sambutan Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin

menyampaikan bahwa tahapan Pemilu 2024 sudah semakin dekat. Oleh karena itu mari kita membangun bersama sejak saat ini, sejak dini untuk mengantisipasi terjadinya Kamtibmas demi menjaga Kabupaten Tuban yang kondusif.

“karena tugas ini merupakan tugas kita semua, mari kita jaga bersama”,  
Ucap Dandim Tuban

Dandim menambahkan, Pemilu adalah pesta Demokrasi yang merupakan salah satu ciri khas bangsa kita sebagai negara yang berdasarkan atas kedaulatan rakyat. Oleh karena itu Pemilu harus dijalankan dengan mengedepankan prinsip keamanan, ketertiban dan integritas.

“Saya menghimbau kepada seluruh peserta Pemilu dan seluruh elemen masyarakat untuk saling menghargai dan menjunjung tinggi kebersamaan, mari kita hadirkan Pemilu yang damai”, Harap Dandim.

Ditempat yang sama, Kapolres Tuban AKBP Suryono, mengajak seluruh penyelenggara dan peserta Pemilu serta seluruh pihak untuk ikut menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif, serta Netralitas TNI-POLRI dalam pelaksanaan Pemilu Tahun 2024 serta siap mengawal pelaksanaan Pemilu tahun 2024.

“Kami bersama TNI dan seluruh komponen keamanan siap mengawal pelaksanaan Pemilu serentak tahun 2024 dan berharap selama tahapan sampai dengan selesai bisa berlangsung aman dan damai”, Ucap Kapolres.

Bahwa maksud dan tujuan pelaksanaan kegiatan Deklarasi Pemilu Damai 2024 dalam rangka deklarasi Pemilu Damai untuk mewujudkan pemilu yang tertib dan berintegritas di wilayah Kab. Tuban.

Hadir dalam deklarasi Damai 2024 Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin, Kapolres Tuban AKBP Suryono, Bupati Tuban diwakili Kepala Bakesbangpol Kab. Tuban Bpk. Yudi Irwanto, Ketua PN Tuban Bpk. Arief Budiono, Ketua DPRD Kab. Tuban Bpk. H. Miyadi, S.Ag., Kasi Pidum Kejari Tuban Bpk. Didik Kurniawan, S.H., Komisioner KPU Tuban Bpk. M. Nurokhib, Komisioner Bawaslu Kab Tuban Bpk. M. Sudarsono dan Sutrisno, Ketua Parpol Peserta Pemilu tahun 2024, wartawan, Ketua BEM Perguruan Tinggi Kab. Tuban, dan Tamu Undangan. (Faro)